

Dispara alarmas en la ONU represión de Israel contra palestinos



Naciones Unidas, 2 abr (RHC) La cruenta represión realizada por las fuerzas de Israel contra manifestantes palestinos alarma a la comunidad internacional, y Naciones Unidas se suma a las numerosas muestras de preocupación expresadas por gobiernos de diferentes latitudes.

El viernes anterior, el Consejo de Seguridad de la ONU convocó a una reunión de emergencia para abordar el tema, y expresó inquietud por los incidentes violentos que ocasionaron la muerte de al menos 15 personas.

El secretario general de la ONU, António Guterres, también manifestó alarma por la dura represión a los manifestantes que participaban en la Gran Marcha del Retorno, en contra de la ocupación de Israel.

Guterres hizo un llamado a abstenerse de cualquier acto que ocasione nuevas víctimas mortales, y destacó la necesidad de encontrar una solución que permita a palestinos e israelíes convivir pacíficamente.

Por su parte, el parlamento jordano condenó la brutal represión de Israel contra una marcha de palestinos que dejó un saldo de 17 muertos y unos mil 400 heridos, se informó hoy aquí.

La manifestación marcaba el aniversario del Día de la Tierra y sus demandas continuarán hasta el 14 de mayo cuando se cumplirán 70 años de la ocupación sionista.

En una sesión conjunta para el parlamento bicameral jordano, el presidente del Senado, Faisal Al Fayez, hizo un llamamiento a la comunidad internacional para que asuma responsabilidades y trabajen para poner fin al sufrimiento de los palestinos y permitirles recuperar sus derechos legítimos.

Al-Fayez describió la agresión israelí como crimen de guerra, y agregó que sus autores debían recibir castigo de acuerdo con el derecho y las resoluciones internacionales.

El canciller iraní, Mohamad Yavad Zarif, lamentó hoy la falta de seguridad en el suroeste de Asia como resultado de las políticas belicosas de Occidente.

En un artículo publicado en el diario turco Yenik Zafak, citado hoy aquí, Zarif mostró, sin embargo, esperanza en que se puede restaurar la paz, si todos acuden al diálogo para resolver disputas.

“No queremos ver largas batallas sangrientas de nuevo”, resumió.

A nombre de la República Islámica, el jefe de la diplomacia del país persa llamó a los Estados de Medio Oriente y suroeste asiático a dialogar, en vez de recabar ayuda de potencias extranjeras.

“Las fuerzas extranjeras siempre seleccionaron la guerra, el belicismo y de esa manera, mataron la oportunidad de una paz duradera en la zona”, apuntó Zarif.

El canciller iraní rememoró el apoyo de Occidente a Iraq en la contienda contra la nación persa y Kuwait, y luego se ocupó de derrocar el gobierno iraquí.

Más tarde, continuó, impulsó a Al-Qaeda y a los talibanes afganos para después combatirlos y ahora, apostilló, utilizaron al Estado Islámico a fin de ocupar Siria y destruirla.

Las guerras de Israel contra El Líbano, la ocupación de los territorios palestinos y la guerra de Arabia Saudita contra Yemen son también, ilustró, ejemplos del belicismo de Occidente en Medio Oriente.

En otra parte de su artículo, el diplomático reiteró la disposición iraní de cooperar con todos para promover la paz y la seguridad, aunque aclaró que esos dos objetivos solo se consiguen si se respeta la soberanía nacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/158973-dispara-alarmas-en-la-onu-represion-de-israel-contra-palestinos>



Radio Habana Cuba